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第５回開発教材コンテスト 参加者の感想一覧 

今年もたくさんの先生方にご協力いただき助かりました！ 

いろいろと面白かったです！いい刺激になりました！ 

第五階おめでとうございます。 

教材開発に携わった先生方の熱意と試行錯誤に感動しました 

とても勉強になりました。 

ご準備等ありがとうございます。ぜひ今後の授業に参考にさせていただきたいです。 

先生方の工夫が素晴らしいと感じました。 

また真似できるものが多く、自分自身でもやってみようと思いました。 

とても勉強になりました。ありがとうございます。 

地層の傾きと柱状図の教え方にちょうど悩んでいたところでした。このような学びの機会

を設けてくださりありがとうございました。 

先生方の発表にインスパイアされました。 

とても工夫されていて参考になりました。 

IC カードを実際に実験してみたいとおもいます！ 

お疲れ様でした。新しい学びがあり楽しかったです。 

素晴らしい会です。運営ありがとうございます。 

勉強になりました。ありがとうございます。 

とても勉強になりました。ありがとうございました。 

毎年授業に役立っているため、続けていってほしい 

勉強になりました。 

勉強になりました。今後の教材研究に生かしていきたいと思いました。 

あっという間に時間がたっていました！どの講義、どの発表も大変楽しく勉強させていた

だきました！ありがとうございました。 

とても参考になりました。ありがとうございました。 

色々刺激になりました。ありがとうございました。 

もう少し、時間を取って欲しいです！ 

資料の作成や、発表の準備など大変な作業かと思います。自分が発表する側になろうとは

中々踏み出せず、参観するのみになっていますが、授業改善にとても参考になりました。あ

りがとうございました。 

とても勉強になりました。 

発表してくださった先生方、お忙しい中で 

教材をご紹介していただきありがとうございました。 

理科教育を高めていくためには自分自身のレベルアップを忘れてはならない。日々、勉強だ

なと実感しました。 

ご準備ありがとうございました。 

広めたときに入れなくなるのは残念… 

お忙しい中ありがとうございました。 

また、来年も楽しみにしています。 

先生方のたくさんのアイデアを知る機会をいただきありがとうございました。 


